

La Maison des Vins revit



Les parasols sont de nouveau en terrasse.

PH AM

BARSAC

Depuis le début de l'année, La Maison des Vins de Barsac avait cessé ses activités. Cette vitrine pour les vins du terroir restait désespérément muette alors qu'elle se situe sur la route des touristes, face à l'église.

Ce cadre dynamique et chaleureux a enfin repris vie sous l'impulsion de Cédric Bourlez et Agnès. Il est toujours délicat de faire repartir une affaire qui a sombré. Il semble bien

qu'ils soient sur la bonne voie, prônant la qualité et le sérieux. Tous deux œuvrent déjà au sein du restaurant L'Entre-cœur, avec une cuisine traditionnelle de maison.

Ce n'est pas pour autant que la nature de la Maison des Vins va changer ; c'est avant tout une cave à vin qui s'est recentrée sur les liqueureux bien connus de Barsac et Sauternes avec une ouverture sur les Graves, dont le terroir se situe sur la rive gauche de la Garonne. Elle se veut un espace de rencontres et

d'échanges, où il est possible de découvrir simplement un verre d'un cru tout en grignotant des planches de charcuteries, fromages, pâtés ou le seigneur de la gastronomie, le foie gras, longtemps considéré comme indissociable du liqueureux.

Cédric et Agnès ont des idées plein la tête et les réalisent avec raison, tel un repas chaque dimanche midi. Ils dynamisent la commune en organisant, une fois par mois, une animation sous forme d'un quizz avec un thème. Les

deux salles du premier étage ne sont pas encore opérationnelles mais, au début de l'automne, après quelques travaux, elles pourront accueillir séminaires, repas ou réunions... avec possibilité d'un service traiteur. La maison pourra également être privatisée pour ces occasions... Un parking est attendu, l'occasion de faire une pause !

Alain MIOT

Ouvert les lundis, mardis et jeudis de 11h à 20h, vendredis et samedis de 11h à 22h. Dimanches de 11h à 16h.
06.38.47.68.78, maisondesvinsbarsac@gmail.com, www.maisondesvinsbarsac.fr.